



## **tradias GmbH Tokenizes First Money Market Fund**

**Frankfurt am Main, 22.02.2024 - tradias GmbH**, one of the leading European trading houses for cryptocurrencies and digital assets, has tokenized a money market fund that is now tradable 24/7. The money market fund in question is the **Allianz Securicash SRI Fund**. As the inaugural client, a Dutch trading platform is utilizing this token for its treasury management.

In a dynamic market environment, treasury units face the challenge of efficiently and swiftly managing their liquidity. The use of tokenized money market funds offers a product that enables dynamic liquidity control 24 hours a day, seven days a week.

### **Innovative Solutions for the Modern Financial Market**

The benefits of tokenizing money market funds lie in continuous tradability, an efficient cost structure, and tailored solutions for all liquidity requirements, all while maintaining full transparency. This allows access to innovative products that meet the ever-changing demands of the modern financial market.

Through this product, platforms can now offer their customers a liquid interest-bearing investment, providing flexibility to respond to market events.

**Michael Reinhard**, CEO of tradias, stated, "We're offering a forward-thinking solution for managing liquidity with tokenized money market funds. Investors and individuals investing in cryptocurrencies and digital assets now have the opportunity to manage their liquid funds based on a token while achieving money market equivalent returns."

### **Positioning as a Pioneer in Digital Assets and Financial Innovations**

The successful implementation of this groundbreaking solution underscores tradias' position as a pioneer in the field of digital assets and financial innovations. tradias not only sets new standards in liquidity management but also contributes to enabling customers to proactively address the challenges of the rapidly evolving financial landscape.

**About tradias GmbH:**

tradius provides the necessary infrastructure and services to grant all institutional investors access to the tremendous potential of digital assets. Drawing on the decades of expertise of Bankhaus Scheich as one of the leading securities trading banks and market makers on the Frankfurt Stock Exchange, this knowledge now flows into the FinTech arm, tradias. Tradias currently allows its customers to trade a variety of cryptocurrencies and other digital assets within a regulated framework and access a range of other services in the digital asset space, such as tokenization, consulting, or lending.

The core and history lie in trading and market-making. Building on these skills and experiences, tradias is now creating a comprehensive financial services offering for digital assets.

**Media Requests:**

Nils von Schoenaich-Carolath

[n.carolath@tradius.de](mailto:n.carolath@tradius.de)

+49 176 62 99 97 97



## **tradias GmbH tokenisiert ersten Geldmarktfonds**

**Frankfurt am Main, 22.01.2024** - tradias GmbH, eines der führenden europäischen Handelshäuser für Kryptowährungen und digitale Vermögenswerte, hat einen Geldmarktfonds tokenisiert, welcher ab sofort rund um die Uhr handelbar ist. Bei dem Geldmarktfonds handelt es sich um den **Allianz Securicash SRI Fund**. Als erster Kunde nutzt eine holländische Handelsplattform diesen Token für ihr Treasury Management.

Ein dynamisches Marktumfeld stellt vor allem die Treasury-Einheiten vor die Herausforderung effizient und schnell ihre Liquidität managen zu können. Durch die Nutzung tokenisierter Geldmarktfonds wird hiermit ein Produkt angeboten, welches eine dynamische Liquiditätssteuerung vierundzwanzig Stunden, sieben Tage die Woche ermöglicht.

### **Innovative Lösungen für den modernen Finanzmarkt**

Die Vorteile der Tokenisierung von Geldmarktfonds liegen in der durchgängigen Handelbarkeit, effizienten Kostenstruktur sowie passgenauen Lösungen für alle Liquiditätsanforderungen, bei gleichzeitig voller Transparenz. Dies ermöglicht den Zugang zu innovativen Produkten, die den sich ständig wandelnden Anforderungen des modernen Finanzmarktes gerecht werden.

Durch dieses Produkt wird es erstmalig für Plattformen möglich sein, ihren Kunden eine liquide verzinsten Anlage zu bieten und somit die Flexibilität, auf alle Marktgeschehnisse reagieren zu können.

**Michael Reinhard**, CEO der tradias: „Wir freuen uns, mit dem tokenisierten Geldmarktfonds, eine zukunftsweisende Lösung für die digitalen Finanzmärkte anbieten zu können. Investoren und Anleger, die in Kryptowährungen und Digitale Assets investieren, haben nun die Möglichkeit, auch ihre liquiden Mittel auf Basis eines Tokens zu verwalten und dabei eine geldmarktäquivalente Rendite zu erzielen.“

### **Positionierung als Vorreiter in Digitalen Assets und Finanzinnovationen**

Die erfolgreiche Umsetzung dieser wegweisenden Lösung unterstreicht die Position von tradias als Vorreiter im Bereich der Digitalen Assets und Finanzinnovationen. Die tradias setzt nicht nur neue Maßstäbe im Liquiditätsmanagement, sondern trägt auch dazu bei, dass Kunden den Herausforderungen des sich rasant entwickelnden Finanzumfelds proaktiv begegnen können.

## **Über tradias GmbH:**

**tradias** stellt die notwendige Infrastruktur und Dienstleistungen bereit, um allen institutionellen Anlegern den Zugang zum enormen Potenzial digitaler Vermögenswerte zu ermöglichen. Das jahrzehntelange Know-how von Bankhaus Scheich als eine der führenden Wertpapierhandelsbanken und Market Maker an der Frankfurter Wertpapierbörse fließt nun in den FinTech-Arm tradias. Tradias ermöglicht es seinen Kunden bereits jetzt, eine Vielzahl von Kryptowährungen und anderen digitalen Vermögenswerten in einem regulierten Rahmen zu handeln, sowie auf eine Reihe anderer Dienstleistungen im Bereich digitaler Vermögenswerte zuzugreifen, wie Tokenisierung, Beratung oder Leihengeschäfte.

Der Kern und die Historie liegen im Handel und Market Making – auf diesen Fähigkeiten und Erfahrungen aufbauend schafft tradias nun ein ganzheitliches Finanzdienstleistungsangebot für digitale Vermögenswerte.

## **Für Medienanfragen kontaktieren Sie bitte:**

Nils von Schoenaich-Carolath

[n.carolath@tradius.de](mailto:n.carolath@tradius.de)

+49 176 62 99 97 97